

日光中学校だより

NO.3

2024.6.20 発行

校長 鈴木 久子



白樺 2024

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

3年修学旅行(奈良・京都)に行ってきました！



6月6日(木)～8日(土)に、2泊3日間の修学旅行を実施しました。
【1日目】奈良公園・東大寺を訪問しました。南大門や大仏の大きさに驚き、公園散策では鹿に煎餅をあげるのを楽しんでいました。その後、京都に移動し、10円玉に描かれている平等院鳳凰堂を見学しました。

【2日目】京都を班別で行動しました。班ごとに立てた計画に従い、タクシーで回りました。伏見稻荷大社や金閣寺、嵐山を選択した班が多かったです。運転手さんの案内により、充実した見学ができました。



【3日目】清水寺と二条城を団体で見学しました。

「清水の舞台」から見える景色に感動し、みんなでお参りしました。二条城では、大政奉還のあった部屋を見学し歴史を感じました。修学旅行は三年間で最も楽しみにしていたという生徒もあり、級友との親交を深めることができ、思い出に残る充実した行事となりました。

1. 2年遠足(東京方面)

6月7日(金)、1・2年生において遠足を実施しました。1年生は、浅草～上野公園内において、2班に分かれて班別行動し、公園内の施設(上野動物園や国立科学博物館等)を見学しました。



2年生は、浅草及び山手線内を、2班に分かれて班別行動し、浅草寺やサンシャイン水族館等を見学する等し、電車を乗り継ぎ、無事時間までに集合場所まで戻ってきました。

どの班も、ルールやマナーを守って、協力して活動することができ、成長を感じる行事となりました

今後の予定

- 6 / 25 (火) 地区総体陸上大会
- 27 (木) 1学期期末テスト
情報モラル講話
- 7 / 1 (月) 中期時間割開始
各種委員会
- 2 (火) 2年マイ・チャレンジ
(～5日まで)
- 10 (水) 授業参観・学年 PTA
1年喫煙防止教室
- 11 (木) 着付け教室(東中学校にて)
1年 AM・2年 PM
- 12 (金) 県総合体育大会
- 16 (火) 家庭教育学級(日光小・東中合同)
- 17 (水) 朝活(日光明峰高校にて)
※この日は日光明峰高校に登校となります。
- 19 (金) 1学期終業式

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

随時更新していきます。



新体力テスト実施

5月30日(木)午前中に、全校で新体力テストを実施しました。

テスト前に設定した各種目のゴール(自分の目標数値)達成に向けて、真剣に取り組みました。

体育館では、反復横とび等の4種目、校庭では50m走の3種目行いました。最後に全員で実施したシャトルランでは、限界まで必死に頑張る生徒の姿が見られました。



あゆみの広場(学習ワークショップ)

6月5日(水)あゆみの広場において、学習広報委員会が学習に関するワークショップを開きました。初めて期末テストを受ける1年生に向けて、各教科の勉強方法やテスト前の自主学習のやり方等についてアイデアを班で出し合い、発表しました。「できない問題を繰り返しやる。」等、参考になるアイデアが出ました。



地区総体ソフトテニス大会

日光運動公園テニスコートにおいて、6月14日(金)は団体戦、15日(土)は個人戦が行われました。団体戦・個人戦共に、目標にしていた県大会出場は惜しくも逃しましたが、ナイスプレーが多く見られ、選手それぞれに全力を出し切った様子が感じられました。

3年生は最後の大会になり、今後は部活動引退となりましたが、部活動で学んだことを生かし、次の目標に向けて頑張りたいと思います。



閉校準備委員会

6月18日(火)、第1回学校運営協議会・第2回閉校準備委員会を開催いたしました。

学校運営協議会では、委員さんに3年生の総合の授業を参観していただき、ご意見等をいただきました。閉校準備委員会では、3部会に分かれて、閉校に向けた準備・計画を進めました。

【お知らせ】日光中学校閉校記念学校見学会の開催

◆8月2日(金)・3日(土)9:00~16:00◆

卒業生や地域の方を対象に、思い出の校舎内外を閉校前に見学できる機会として、見学会を開催します。受付は当日職員玄関にてお願いします。

学年だよ

1学年より

7月3日(水)に実施する校外学習「氷屋徳次郎」見学に向けて、事前学習を行っています。地域の水を利用した産業がどのように行われているのか調査して参ります。当日、生徒自身でインタビューできるよう、質問内容を考えたり話し方の練習をしたりしています。

2学年より

先日の遠足では、グループで協力しあって活動する姿が見られ、成長を感じることができました。20日(木)の総合の時間には、マイ・チャレンジにむけて各自、事業所へ打合せの電話をかける予定です。今後、保護者の皆様には生徒のプロフィールにコメントを書いていただくことになっておりますので、ご協力お願いいたします。

3学年より

修学旅行を終え、3日間を振りかえりながら、まとめとなる新聞を作成しました。記事には、訪れた先々での感想、感心、感動が綴られ、生徒たち一人一人の旅の様子が伝わってきます。これらの学びと経験は、今後の生活に活かされていくことと思います。

大日堂跡訪問

5月24日(金)1年家庭科の時間に、久次良町自治会の方にご指導いただき、大日堂跡にあるお地蔵様の前掛けづくりを行いました。前日にはその製作に向けて、自然体験教室でお世話になった星野様に、大日堂の歴史やお地蔵様の話を色々とお聞きしました。貴重な昔の地図や写真、書籍をたくさんご紹介いただき、生徒はとても熱心に話を聞いていました。

6月6日(木)、久次良町の方のご指導で、お地蔵様に無事前掛けをつけることができました。

